

# Zonta Club Marburg zeichnet am Rose Day Frau Rita Schroll aus

Im Rahmen des internationalen Frauentages feiert Zonta weltweit den Rose Day. Gelbe Rosen werden an Einzelpersonen oder Gruppen verliehen. Sie stehen für die Anerkennung von Frauennetzwerken, solidarischem Handeln und Durchhaltevermögen.

Es werden Frauen ausgezeichnet, die sich besonders durch ihr soziales, kulturelles und wirtschaftliches Engagement im Beruf und oder im Ehrenamt auszeichnen.

Die diesjährige Auszeichnung geht an Frau Rita Schroll.

Rita Schroll war ehrenamtliche Mitarbeiterin im Marburger Frauennotruf und ambulanten Hospiz der Johanniter e.V.

Sie übte verschiedene Vorstandstätigkeiten aus - überwiegend in Selbsthilfevereinen mit Menschen mit Behinderung.

Sie ist Gründungsmitglied der Marburger Kulturloge.

Sie ist Mitglied im Marburger Behindertenbeirat und beruflich im Inklusionsbeirat für Menschen mit Behinderung der hessischen Landesregierung

Rita Schroll war ehrenamtliche Mitarbeiterin im Verein Leben mit Krebs Marburg, sowie in der einjährigen Marburger Koordinierungsgruppe zur Bürger\*innenbeteiligung

Sie ist Trägerin des Bundesverdienstkreuzes.

Seit 2022 arbeitet Rita Schroll im Projekt „Beratung für alle – inklusiv und geschlechtersensibel Beraten“, seit 2023 ist Rita Schroll Vorstandsmitglied im Landesverband pro Familia Hessen e.V.

Auch im kulturellen Bereich zeigt Rita Schroll hohes Engagement:

So engagierte sie sich im Verein Marburger Schlosskonzerte e.V. und wurde 2024 in den Zuschauerbeirat des HLTM Marburg berufen

Im Journalistischen Bereich ist Rita Schroll Mitarbeiterin bei Kombinet Nachrichten – ein Nachrichtenportal zum Thema Behinderung

Beruflich leitet Rita Schroll mit viel Herzblut das hessische Koordinationsbüro für Frauen mit Behinderung beim paritätischen

Wohlfahrtsverband. Sie ist Netzwerkerin und hat für alle ein offenes und auch kritisches Ohr – Sie sucht nach Lösungen und packt mit an.

Rita Schroll setzt sich für eine Gesellschaft ein, in der alle Menschen selbstbestimmt und frei von Diskriminierung leben können, eine Gesellschaft, die alle Menschen mit all ihren Facetten ein gewaltfreies und friedliches Leben ermöglicht – ihr Engagement dafür ist herausragend und vorbildhaft. Sie ist eine profunde Kennerin der Materie – sie weiß wovon sie spricht.

Der Zonta Club Marburg spricht Rita Schroll einen großen Dank aus und zollt ihr - mit den symbolischen gelben Zontarosen- den größten Respekt und Anerkennung für ihre Leistungen.

Elke Siebler

Vizepräsidentin Zonta Club Marburg

